

Kreis Limburg

Schul-IT modernisiert

[30.04.2014] Mit interaktiven Tafeln und Tablet-PCs hat der Kreis Limburg die Adolf-Reichwein-Schule ausgestattet.

Mit modernster Informations- und Kommunikationstechnologie ist die Adolf-Reichwein-Schule im Kreis Limburg ausgestattet worden. Wie die hessische Kommune meldet, haben insgesamt 37 Klassenräume von der Einführung modernster Technik profitiert. Interaktive Whiteboards, Beamer, Computer, Drucker und Tablet-PCs sind angeschafft und installiert worden. Der Kreis konnte dafür den Europäischen Fonds für Regionale Entwicklung (EFRE) in Anspruch nehmen. Wie der Meldung zu entnehmen ist, hat die Kommune somit 50 Prozent der insgesamt rund 188.000 Euro Investitionskosten getragen.

(ve)

Stichwörter: Schul-IT, Kreis Limburg